

Bürgerpark Lich

Ein Ort, wo sich Jung und Alt begegnen

Im Frühjahr 2016 erfüllten sich die Licher Bürger einen Traum. Im Herzen der Stadt errichteten sie an drei gemeinsam Bauwochenenden einen Ort der Begegnung, den Bürgerpark Lich.

Als Mehrgenerationenspielplatz lädt er ein, zum Entspannen und Verweilen, aber auch zum Spielen und Sport treiben. Ein Ort, an dem sich alle Generationen wohlfühlen. Highlights sind die Freilichtbühne, der Wassermatschbereich und ein



Sportplatz der vielfältig nutzbar ist. 2014 entwickelte eine Handvoll Menschen die Idee die alten Wiesenbrache der Stadt gemeinsam in einen Bürgerpark zu verwandeln.

Nach zwei Jahren Planung gründete sich aus dieser Handvoll Menschen und vielen weiteren Begeisterten der Bürgerpark Lich e.V. Über 400 Licher griffen selbst zu Schaufel und Spaten und stellten ihren Park fertig. Das Projekt zeigt, wie viel mit bürgerlichem Engagement erreicht werden kann. Der Park stellt nicht nur für die Licher eine große Bereicherung dar.



Alle Informationen zu den Projekten auf: www.giessenerland.de

Informationen zum Projekt:

Projektträger:	Stadt Lich
Projektbeteiligte:	Bürgerpark Lich e.V.
Förderkategorie:	Lich
Zeitraum:	2015-2016
Gesamtsumme:	400.000 Euro
LEADER-Mittel:	200.000 Euro
Sonstige Zuschüsse:	Spenden

Weitere Informationen:

www.buergerpark-lich.de
Anspruchspartnerin: Katharina Hillgärtner- Erll, 1. Vorsitzende